

Donnerstag, 23. April 2015

---

## Reiter-Rallye

Karben. Rund 120 Starter sammeln sich am Samstag, 25. April, auf der Riedbach-Ranch in Petterweil, um an der 11. Reiter-Rallye der Pferdefreunde Petterweil teilzunehmen. Gestartet wird ab 8.30 Uhr. Die Teilnehmer bewältigen in 2-er bis 4-er Teams die 12 Kilometer lange Strecke, wobei sie unterwegs verschiedene Aufgaben erwarten. Außerdem wird als Pilotprojekt die Kreismeisterschaft im Breitensport des Kreisreiterbundes Wetterau ausgetragen. Für das leibliche Wohl ist mit einem umfangreichen Angebot gesorgt. Der Eintritt ist kostenlos. (cwi)